



# Ahora sacan a Izurieta al baile de remociones

Abogados de derechos humanos, junto al diputado Antonio Leal (PPD), emplazaron al ex comandante en jefe del Ejército, general (R) Ricardo Izurieta, a que diga si durante su período se realizaron remociones ilegales de restos de detenidos desaparecidos.

Hiram Villagra y Hugo Gutiérrez rechazaron la declaración del Cuerpo de Almirantes y Generales en Retiro, en que se reafirma que en Chile se vivió una guerra.

"Aquí sólo hubo una declaración unilateral de guerra, con torturas y

desaparecidos, propio de una política permanente donde actuaron agentes del Estado", señaló Leal.

Le echó la culpa al viejo alto mando acerca de los hechos ocurridos, con ocultamiento de restos y exhumaciones.

Exigió que el Ejército explique lo ocurrido, "porque está más que claro que aquí la información de la Mesa de Diálogo era falsa".

Añadió que "es imposible que Pinochet no supiera, porque aquí operó una maquinaria terrible con per-

sonal activo de las Fuerzas Armadas".

El abogado Villagra señaló que "no existieron abusos individuales, sino que responsabilidades institucionales con asociación ilícita de por medio de la que debe responder el ministro del Interior de la época".

## "Que sean objetivos"

El ex vicecomandante del Ejército, general (R) Guillermo Garín, insistió en que "hubo una declaración de guerra, donde se instauraron tribunales en tiempos de guerra, porque, qué

duda cabe, hubo caídos por los dos lados".

Sobre el conocimiento que pudo tener el general (R) Pinochet sobre violaciones a los derechos humanos y posterior remoción de cuerpos, manifestó que "el país debe recordar que en 1978 Chile vivía una situación muy difícil con sus vecinos, todas las fuerzas estaban destinadas a superar ese problema".

Y sobre informaciones en las postrimerías del régimen militar, sostuvo que "nunca se mencionó".  
**(M.R.M.)**



Copa

**Guillermo Garín dijo que los problemas limítrofes no dejaron tiempo para conocer los casos de remociones.**